



幸せを感じる押上小学校に

今回は「学校教育目標」と「学校経営の理念」について、裏面では4月の学校の様子をお伝えします。

1 学校教育目標について

「目標」というと堅苦しい感じがしますが、学校には必ず「学校教育目標」があって、学校の目指す方向を示しています。本校の学校教育は次のとおりです。

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる

子どもたちは、今後、変化が速く激しい社会で生きていく、そして新たな社会を創っていくことになります。私たち教師は、子どもたちが社会に出るこの先おおよそ10年後を考えて、そこに生きる（生き抜ける）子どもたちの力を育てなくてはならないと思っています。

かつては最先端のものが学校にはありました、今はすでにそういうことはありません。そして、我々教師にも大人にも分からぬ、解が曖昧な問題・課題も社会にあふれています。主体的に物事に関わる（学ぶことも含め）、周りと関われる豊かな心をもつ、そして分からぬことや想像もしなかったことに出会ったときにたくましく生きていける大人になれるよう、私たちは考えていく必要があると思っています。

私も教師は、子どもの育つ力を助けるスタンスで、「子どもは自分で育つ力がある」と信じ、子どもたちに関わっていきたいと考えています。



2 学校経営の理念

校長が考える、学校経営の考え方です。

「教師の輝きが子どもを輝かせる」を教育の基調とし、教師と子どもとの人間的なふれあいと学校・家庭・地域の協働により、一人一人の子どもの資質・能力の伸長を目指す。

学校の主役はもちろん子どもたちです。子どもたちは誰もが何かきらりと輝く（光る）ものをもっています。でも、その「光るもの」は見えにくいかもしれません。その子の奥深くにあるものかもしれません。我々教師は、その「光るもの」を見出し・引き出して、その子が「きらり」と光る場面を作り、見守り、時には励まし、承認してその子の「光るもの」を感じさせ、発揮させていきたいと思っています。（子どもの輝きは原石かもしれません。磨く必要があるかもしれません。）そして、その瞬間、その子は「主人公」になれます。「押上小学校の子どもたち誰もが『主人公』になってほしいと考えています。

そんな「輝く子どもたち」にしていくためには、教師が情熱と使命感、子どもたちへの思いや願いをもつ必要があると考えます。そういったことを考えると、実は、教師も学校の主役であると思っています。教師自身が「きらり」と輝くものを本校の子どもたちの成長のために出し合っていけることが子どもたちを輝かせます。校長としても、先生方がそれぞれの持ち味を生かしてほしいと願っています。

◎ 1と2をふまえて、「押上小学校がこんな学校でありたいな」というイメージが次の3点です。

「一人一人が主人公の学校」(一人一人がきらりと輝くものがある、それを発揮できる学校)

「みんなが幸せを感じる学校」(子どもも先生も「押上小でよかったな」と感じられる学校)

そして

「『また明日ね』と笑顔で帰れる学校」



ちょっと堅苦しいお話で恐縮ですが、年度始めですのでご容赦ください。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動にどうぞご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。（仁平博幸）

◎4月の学校の様子をご紹介します。

4月10日（月）
○新任式・始業式



4月12日（水）
○入学式（10名のかわいい
1年生が入学しました）



4月14日（金）
○離任式



4月18日（火）
○学力・学習状況調査（全国：
6年生、県：4・5年生）



4月19日（水）
○身体計測



4月20日（木）
○歯科検診



4月21日（金）
○授業参観・PTA総会・学年
PTA（お世話になりました）



4月25日（火）
○交通安全教室・まつのみパトロール会議（お世話になりました）



※学校ホームページでは、もう少し詳しく紹介しています。よろしければアクセスください。

押上小学校

で検索。



…次回の学校便りでは、PTA総会やまつのみパトロールについてお伝えしようと思います。



「押小のお宝」認定第1号《電車が見える校庭・職員室》

先日の入学式でご臨席いただいた教育委員さんを紹介した際に、本校保護者OBでもある委員さんから「押上小にはたくさんのですきな「宝」があります。」というお話をいただきました。私もまさに「同感」でした。
そこで「これは本校の『お宝』だな」と思った・見つけたものを学校便りで紹介してまいります。（不定期になるかと思います。ご承知おきください。）

今回は「電車が見える校庭・職員室」です。校庭や職員室から宇都宮線の電車が見られます。私も電車は結構好きなので、ふと見上げたときに電車が見えるととても幸せに感じます。市内の他の学校では電車は見えないとthoughtしますので本校ならでは「お宝」だと思っています。

